

**Ausschreibung: Gärtner:in/ Gärtnermeister:in (w/m/d)**  
**Schwerpunkte: Arbeitsorganisation, Qualitätsmanagement,**  
**Kommunikation**

*Start: Saison 2024*

Bei **PlantAge eG**



Müllroser Chaussee 76c, 15236 Frankfurt Oder

*- English version below | Wersja polska poniżej -*

### **Was ist PlantAge?**

PlantAge ist eine biozyklisch-vegane solidarische Landwirtschaft mit ca. 15 Mitarbeiter:innen in der Hand von über 1.000 Genoss:innen. Unsere Vision ist eine nachhaltige und tierleidfreie Landwirtschaft. Wir arbeiten daher nur mit pflanzlichen Düngern und halten keine Tiere. Für wöchentlich 800 zu packende Gemüseboxen bauen wir Gemüse an, das nach Berlin und Frankfurt (Oder) geliefert wird.

Jährlich bauen wir in 2000 m<sup>2</sup> Folientunnel Sommer- wie Wintergemüse an. Zudem kommen 2 ha Kartoffeln, 1500 m<sup>2</sup> Kräuter, 500 m<sup>2</sup> Rhabarber, ½ ha Äpfel und 6 ha vielfältiges Freilandgemüse hinzu. Es gibt immer 3 ha, die mit Gründüngung ruhen, sowie weitere 6 ha mit Gründüngung für den Kartoffelanbau, um Fruchtfolgen zu gewähren. Den Anbau stimmen wir zeitlich ab, sodass wir jede Woche 6-8 Gemüsekulturen für unsere 800 Gemüseboxen ernten können. Wir haben im 6. Anbaujahr bereits das meiste an Geräten, Plänen und Prozessen etabliert, sodass du in eine bestehende Infrastruktur und Kultur integriert wirst.

### **Wen suchen wir?**

Für unser Team suchen wir eine:n ausgebildete:n/studierte:n Gärtner:in/ Gärtnermeister:in mit ausreichend Praxiserfahrung im Folientunnel sowie Freilandgemüse. Das wichtigste ist Freude und Fähigkeit zu organisieren und zu kommunizieren sowie die Fähigkeit, Arbeit die ansteht selbständig zu sehen, zu priorisieren und mit dem Team zu besprechen. Durch deine Praxiserfahrung bist du mit Traktorarbeiten und den gängigen Geräten vertraut. Idealerweise planst du, mindestens drei Jahre oder länger bei uns zu bleiben.

Erfahrung im Obst- und Kartoffelanbau ist nicht notwendig. Einfache Reparatur Kenntnisse sind ausreichend.

## **Was erwarten wir?**

In der zentralen Rolle der Arbeitsorganisation, Qualitätsmanagement und Kommunikation bist du letztlich dafür verantwortlich, dass der Anbauplan eingehalten wird. Auf Grund deiner Erfahrung stellt dies eine spannende und lösbare Herausforderung dar. Mit Prozessen der Beetvorbereitung, Düngung, Pflanzung, Hacken, Wässern und Ernte bist du vertraut und kannst diese priorisieren, anleiten, delegieren und bei Bedarf auch selber ausführen.

## **Zudem bringst du mit**

- Gute Kenntnisse im Bereich der Google Anwendungen, insbesondere Mail, Sheets, Docs (ähnlich zu MS Anwendungen)
- Selbstständige, strukturierte, zuverlässige und lösungsorientierte Arbeitsweise sowie Hands on/ Teamplayermentalität
- Hohes Maß an Eigenmotivation und Selbstorganisation
- Hohes Verständnis für Prozesse und organisatorische Abläufe
- Spaß und sicherer Umgang in der Kommunikation mit Mitarbeiter:innen, Kund:innen und Genoss:innen
- Sichere Englischkenntnisse, polnisch ist ein Plus

## **Was bieten wir dir**

Unterstützung bei der Suche nach Wohnraum. Weiterbildung in Teamkommunikation und ein wertschätzendes Arbeitsklima. Weitere Verdienstmöglichkeiten sowie Vergütung in Form von Gemüse. Unterstützung aus dem Büro bei Personal-, Bestell-, Liefer- und Bezahlvorgängen.

## **Arbeitszeit, Einsatzort & Vergütung**

Die Stelle soll ab 2024 besetzt werden. Die Arbeitswoche umfasst mindestens 32, gewünscht bis zu 40 Stunden. Die Arbeit findet zumeist auf dem Acker, teilweise in Planung im Büro statt. Die Vergütung von 16 - 22€ pro Stunde richtet sich nach deinen Fähigkeiten und Erfahrungen.

## **Bewerbungsverfahren**

Per E-Mail an [jobs@plantage.farm](mailto:jobs@plantage.farm), bitte mit dem gewünschten Startdatum, Gehaltsvorstellung, Lebenslauf, relevanten Zeugnissen und Motivationsschreiben. Bitte beantworte uns, welche Erfahrungen du mit Personalverantwortung, Arbeitsorganisation, Qualitätsmanagement und Kommunikation im Team gemacht hast.

**Job advertisement: Gardener (f/m/d)**  
**Focus: Work organization, quality management, communication**  
*Start: Season 2024*  
**at PlantAge eG**



Müllroser Chaussee 76c, 15236 Frankfurt Oder

**What is PlantAge?**

PlantAge is a biocyclic-vegan community supported agriculture (CSA) with about 15 employees in the hands of more than 1,000 members. Our vision is sustainable and cruelty-free agriculture. We therefore only work with vegetable fertilizers and keep no animals. For 800 veggie boxes to be packed weekly, we grow vegetables that are delivered to Berlin and Frankfurt (Oder).

Every year we grow summer and winter vegetables in 2000 m<sup>2</sup> of foil tunnels. In addition, there are 2 ha of potatoes, 1500 m<sup>2</sup> of herbs, 500 m<sup>2</sup> of rhubarb, ½ ha of apples and 6 ha of diverse outdoor vegetables. There are always 3 ha that are dormant with green manure and another 6 ha with green manure for potato cultivation to allow for crop rotation. We time the cultivation so that we can harvest 6-8 vegetable crops each week for our 800 veggie boxes. We have already established most of the equipment, plans and processes in the 4th year of cultivation, so that you will be integrated into an existing infrastructure and culture.

**Who are we looking for?**

For our team we are looking for a trained/studied gardener with sufficient practical experience in the foil tunnel and outdoor vegetables. The most important is enjoyment and ability to organize and communicate, as well as the ability to independently see, prioritize and discuss work that needs to be done with the team. Through your practical experience, you are familiar with tractor work and the common devices. Ideally, you plan to stay with us for at least three years or more.

Experience in growing fruit and potatoes is not necessary. Basic repair knowledge is sufficient.

## **What do we expect?**

In the central role of work organization, quality management and communication, you are ultimately responsible for ensuring that the cultivation plan is adhered to. Based on your experience, this represents an exciting and solvable challenge. You are familiar with the processes of bed preparation, fertilization, planting, hoeing, watering and harvesting and can prioritize, delegate and, if necessary, carry out them yourself.

## **You also bring**

- Good knowledge of Google applications, especially Mail, Sheets, Docs (similar to MS applications)
- Independent, structured, reliable and solution-oriented way of working as well as hands-on/ team player mentality
- High level of self-motivation and self-organization
- High understanding of processes and organizational procedures
- Fun and confident handling of communication with employees, customers and members
- Fluent in English, Polish is a plus

## **Was bieten wir dir**

Assistance in finding housing. Further training in team communication and an appreciative working atmosphere. Other earning opportunities and compensation in the form of vegetables. Support from the office with personnel, ordering, delivery and payment processes.

- A social environment of committed CSA members
- Cooking together, campfire, game & film evenings and excursions in the region (bathing lakes)

## **Working hours, place of work and payment**

The position can be filled at any time. The working week is at least 32, preferably up to 40 hours. The work mostly takes place in the field, partly in planning in the office. The payment of 18 - 22€ per hour depends on your skills and experience. For full-time €3,000 - €3,700 gross.

## **Application process**

By email to [jobs@plantage.farm](mailto:jobs@plantage.farm), please include your desired start date, salary expectations, CV, relevant certificates and a letter of motivation. Please tell us about your experiences with personnel responsibility, work organization, quality management and communication in a team.

# Ogłoszenie o pracę: Ogrodnik (k/m/r)

## Koncentracja: organizacja pracy, zarządzanie jakością, komunikacja

*Start: możliwy od zaraz, najpóźniej do lutego 2024 r.*  
*Kwalifikowalność jest ważniejsza niż data rozpoczęcia*

### W PlantAge eG



Müllroser Chaussee 76c, 15236 Frankfurt Oder

### Co to jest PlantAge?

PlantAge to biocykliczne, wegańskie rolnictwo solidarnościowe, zatrudniająca około 15 pracowników w rękach ponad 1000 towarzyszy. Naszą wizją jest rolnictwo zrównoważone i wolne od okrucieństwa. Dlatego pracujemy tylko z nawozami roślinnymi i nie trzymamy zwierząt. Na 800 kartonów z warzywami, które mają być pakowane tygodniowo, uprawiamy warzywa, które są dostarczane do Berlina i Frankfurtu nad Odrą.

Każdego roku uprawiamy warzywa letnie i zimowe w 2000 m<sup>2</sup> tuneli foliowych. Ponadto 2 ha ziemniaków, 1500 m<sup>2</sup> ziół, 500 m<sup>2</sup> rabarbaru, ½ ha jabłek i 6 ha różnorodnych warzyw pod gołym niebem. Zawsze są 3 ha uśpione z nawozem zielonym i kolejne 6 ha z nawozem zielonym pod uprawę ziemniaków, aby umożliwić płodozmian. Czas uprawy ustalamy tak, abyśmy mogli zebrać 6-8 warzyw każdego tygodnia dla naszych 800 skrzynek na warzywa. Większość sprzętu, planów i procesów ustaliliśmy już w czwartym roku uprawy, dzięki czemu zostaniesz zintegrowany z istniejącą infrastrukturą i kulturą.

### Kogo szukamy?

Do naszego zespołu poszukujemy wyszkolonego/przestudiowanego ogrodnika z wystarczającym praktycznym doświadczeniem w tunelu foliowym i warzywach na zewnątrz. Najważniejsza jest przyjemność i umiejętność organizowania się i komunikowania, a także umiejętność samodzielnego postrzegania, priorytetyzowania i omawiania pracy z zespołem. Dzięki swojemu praktycznemu doświadczeniu zapoznasz się z pracą ciągnika i typowymi urządzeniami. Najlepiej, jeśli planujesz zostać z nami przez co najmniej trzy lata lub dłużej.

Doświadczenie w uprawie owoców i ziemniaków nie jest konieczne. Wystarczająca jest podstawowa wiedza z zakresu napraw.

## **Czego oczekujemy?**

W głównej roli organizacji pracy, zarządzania jakością i komunikacji jesteś ostatecznie odpowiedzialny za zapewnienie przestrzegania planu uprawy. W oparciu o Twoje doświadczenie stanowi to ekscytujące i możliwe do rozwiązania wyzwanie. Poznasz procesy przygotowania zagonu, nawożenia, sadzenia, pielenia, podlewania i zbioru i potrafi samodzielnie ustalać priorytety, delegować je i, jeśli to konieczne, przeprowadzać je samodzielnie.

## **Ty też przynosisz**

- Dobra znajomość aplikacji Google, zwłaszcza Mail, Sheets, Docs (podobna do aplikacji MS)
- Niezależny, uporządkowany, niezawodny i zorientowany na rozwiązanie sposób pracy, a także mentalność praktyczna/gracza zespołowego
- Wysoki poziom motywacji i samoorganizacji
- Wysokie zrozumienie procesów i procedur organizacyjnych
- Przyjemna i pewna obsługa komunikacji z pracownikami, klientami i towarzyszami
- Biegła znajomość języka angielskiego, polski to plus

## **co oferujemy**

Pomoc w znalezieniu mieszkania. Dalsze szkolenie w zakresie komunikacji w zespole i wdzięcznej atmosferze pracy. Inne możliwości zarobkowania i rekompensaty w postaci warzyw. Wsparcie biura w procesach personalnych, zamówień, dostaw i płatności.

Środowisko społeczne zaangażowanych towarzyszy Soławi

Wspólne gotowanie, ognisko, wieczory z gramy i filmami oraz wycieczki po regionie (kąpiele nad jeziorem)

## **Godziny pracy, miejsce pracy i wynagrodzenie**

Stanowisko można obsadzić w dowolnym momencie. Tydzień pracy to co najmniej 32 godziny, najlepiej do 40 godzin. Praca odbywa się głównie w terenie, częściowo przy planowaniu w biurze. Wynagrodzenie 18 - 22€ za godzinę zależy od Twoich umiejętności i doświadczenia. Za pracę w pełnym wymiarze od 3000 € do 3700 € brutto.

## **proces aplikacji**

W wiadomości e-mail na adres [jobs@plantage.farm](mailto:jobs@plantage.farm) prosimy o podanie pożądanej daty rozpoczęcia, oczekiwań płacowych, CV, odpowiednich zaświadczeń i listu motywacyjnego. Proszę opowiedzieć nam o swoich doświadczeniach z odpowiedzialnością personalną, organizacją pracy, zarządzaniem jakością i komunikacją w zespole.